



Observatorio de Ciudadanos Comprometidos por un Mexico Digno, AC.

Afiliado a:

- Misión Rescate México
- MEXICO SOS

E-Mail: contacto@mxdigno.org
www.mxdigno.org

“...Han sido muchas las manifestaciones, las marchas y los reclamos. Para obtener los logros en forma efectiva y que sirvan a la sociedad, debemos reconocer que lo logrado es mínimo, comparado con lo mucho que se debe cambiar...”.

Cómo y por qué nace México Digno

MÉXICO DIGNO nace de la inquietud de un grupo de ciudadanos comprometidos para contribuir en fomentar la responsabilidad y dignidad cívica de los mexicanos. Toda la motivación está dirigida a la participación ciudadana y a incrementar la cultura cívica democrática. Nos motiva el interés porque las diferentes organizaciones civiles alcancen las metas que se han propuesto y que están encaminadas al bien común de la sociedad.

Compromiso

Esto nos obliga a promover entre los diferentes organismos sociales la visión de formar una fuerza común que desarrolle el músculo social necesario que contribuya para que las propuestas de la sociedad se

atiendan en las instancias correspondientes y al más alto nivel, y estas, sean resueltas conforme se requiera por la sociedad.

MÉXICO DIGNO se ha comprometido a contribuir para que se desarrolle la necesaria cultura cívica y política, que contribuya a la participación seria y responsable de los ciudadanos en los asuntos públicos.

Afiliados a México SOS

México Digno forma parte de la red de observatorios ciudadanos afiliados al **Observatorio Ciudadano de Seguridad, Justicia y Legalidad AC** (MÉXICO SOS) y hacemos nuestro su programa de trabajo y principios: La voz del México que rechaza la violencia, la corrupción, la deshonestidad y la impunidad.

Vale la Pena... es por México!

Declaración de Principios:

Posición filosófica que sustenta **OBSERVATORIO DE CIUDADANOS COMPROMETIDOS POR UN MÉXICO DIGNO, ASOCIACIÓN CIVIL**.

Creemos en la política, no en la politiquería, ya que ésta, es solo un instrumento para delinuir y ofender al ciudadano. Creemos en la política como ámbito responsable, honorable y civilizado, para impulsar el crecimiento y desarrollo de todo orden, que permita elevar el nivel de vida del pueblo mexicano.

México ya no puede, ni debe esperar que los partidos y los políticos resuelvan la problemática política y social que ellos mismos crearon. Es la misma sociedad constituida en organizaciones como MÉXICO DIGNO y muchas otras, quienes debemos encausar las agendas y políticas nacionales para recomponer el viciado sistema político mexicano. La verdadera política exige dedicación, honestidad, lealtad y ética para rendirle buenos resultados y hechos reales a la sociedad.

Hacemos nuestro el sistematizado rechazo social a la demagogia, el oportunismo, las alianzas políticas preñadas de intereses personales y de grupos en perjuicio de la sociedad, sustentadas únicamente en propósitos electorales, y nunca en acuerdos comunes que conlleven soluciones a los problemas de Mexico.

Entre algunas de las motivaciones que MÉXICO DIGNO tiene, es destacar como piedra angular la participación ciudadana, y de urgente necesidad, el cumplimiento de la **Ley Federal de Participación de Instituciones y Procedimientos de Participación Ciudadana** decretada en el año 2001 pero ignorada en su cumplimiento, ya que sin este importante instrumento legal, basamento que la ciudadanía requiere para hacerse presente a efecto de actuar socialmente dentro del marco que legitime sus diversas gestiones en sus diferentes temáticas y problemas, para superar su estancamiento social, político y económico. De ahí la importancia de apoyar su actualización y cumplimiento, para vivir otra forma de hacer política, y que hoy, las condiciones están dadas para promover una auténtica Reforma y Modernización del Régimen Político.

Del Objeto y Fines Sociales

Promover en la ciudadanía la concientización sobre la importancia del cumplimiento responsable de los deberes cívicos, la participación consciente en los procesos electorales, así como en la modificación de Leyes que permitan el cumplimiento de esas responsabilidades en forma más efectiva y digna por parte de la sociedad.

Mantener una relación constante y sistemática con los Observatorios, Instituciones y Organismos afines, para el intercambio de información y experiencias sobre la teoría y práctica de la legalidad y seguridad pública.

Impulsar y promover estrategias y acciones para construir una cultura de la legalidad y responsabilidad cívica.

“Llego el momento coyuntural e histórico de concentrar todos los esfuerzos y acciones para convertirnos en UNA SOLA VOZ.”

Ejes de acción:

CIUDADANIZAR EL SISTEMA POLITICO MEXICANO.

EL VALOR SOCIAL DE LAS INICIATIVAS Y REFORMAS DE LEY.

ELEVAR LA CALIDAD DEL TRABAJO LEGISLATIVO.

- **REFORMAS E INICIATIVAS DE LEY**

Tomando como base la realidad social, política y económica del país, en MÉXICO DIGNO hemos desarrollado una fórmula de evaluación que nos ayuda a medir el peso específico social de cada Iniciativa y Reforma de Ley que sea enviada al Congreso, así como a evaluar la calidad real del trabajo legislativo del Congreso de la Unión en la aprobación de dichas Iniciativas y Reformas.

A esta fórmula, la hemos denominado: **EL VALOR SOCIAL DE LAS REFORMAS E INICIATIVAS DE LEY.**

Con esto, pretendemos generar opinión y músculo social, para que lo aprobado por el Congreso de la Unión, realmente incida en forma positiva en el desarrollo del país, y que seamos los ciudadanos quienes tengamos el mayor peso en el diseño de las políticas públicas que ayuden al crecimiento económico, a la generación de empleos, la paz y el desarrollo social.

La fórmula: **EL VALOR SOCIAL DE LAS REFORMAS E INICIATIVAS DE LEY**, en la cual se contemplan acciones directamente relacionadas con la propuesta; La Educación es la Solución – Una perspectiva diferente, se encuentra ampliamente y de manera sencilla explicadas en el sitio: www.mxdigno.org

Este esfuerzo va dirigido a despertar la conciencia de los mexicanos sobre la urgente necesidad de atacar desde su origen problemas en las áreas de educación, seguridad, salud, empleo, etc., toda vez que éstas se van a solucionar solo en la arena de la política, es decir, en los Congresos Locales y el Federal.

Este es un espacio abierto a todos aquellos ciudadanos que deseen participar, para que juntos, desarrollemos el músculo social que nos ayude a exigir y lograr resultados de quienes formen parte del gobierno en todos sus niveles y representaciones.

¡¡¡Te invitamos a participar!!!



**Observatorio de Ciudadanos Comprometidos
por un México Digno, AC.**

Afiliado a:

- Misión Rescate México
- MEXICO SOS

E-Mail: contacto@mxdigno.org
www.mxdigno.org

Twitter: [@MX_DIGNO](https://twitter.com/MX_DIGNO)
Instagram: [@MX_DIGNO](https://www.instagram.com/MX_DIGNO)